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Vigili urbani nelle strade del rione Libertà,
Data: 24-04-2007

Come si ricorderà, infatti, subito dopo l’insediamento del 

(a.t.) Positivamente stupiti ma ancora molto scettici sul futuro, gli abitanti del rione
Libertà preferiscono aspettare ancora un po’, prima di ringraziare il nuovo
comandante della polizia municipale, Francesco Delvino. 
Come si ricorderà, infatti, subito dopo l’insediamento del numero uno dei vigili
urbani, alcuni residenti del quartiere avevano, attraverso le pagine de ‘Il Sannio
Quotidiano’, rivolto un appello a Delvino affinché intensificasse i controlli nella
zona. E ora, a distanza di una settimana, gli abitanti del rione Libertà commentano
i primi risultati sortiti dal loro ‘parlar chiaro’ da subito con Delvino. “Effettivamente
– spiegano un po’ stupiti due automobilisti – dobbiamo constatare che da qualche
giorno a questa parte c’è una maggiore presenza dei vigili nel quartiere. In
particolare – continuano i due – abbiamo notato già diverse volte la presenza, che
fino a qualche tempo fa avremmo etichettato come ‘apparizione’, di uno o
addirittura più vigili a via Cocchia. Una strada da sempre caratterizzata, soprattutto
in determinati orari della giornata, dalla sosta selvaggia e quindi dal conseguente
ingolfamento del traffico. Ora, alla luce di questi primi piccoli miglioramenti,
speriamo solo – concludono i due automobilisti – che la gradita novità si trasformi
in consuetudine”. 
Stupore e scetticismo caratterizzano anche un altro commento, quello di un
commerciante del quartiere: “In alcuni momenti della giornata – ci spiega –
transitare a via Cocchia è davvero difficile. Sono troppi quelli ormai abituati a
lasciare la macchina in doppia fila per svolgere una commissione o a fermarsi con
l’auto a centro strada per parlare con un amico. Da qualche giorno, invece, si sente
finalmente il vigile fischiare e si vedono gli automobilisti, impacciati e sorpresi,
adeguarsi alle norme del codice della strada. Ovviamente però è ancora troppo
presto – conclude scettico il commerciante – per poter dire che qualcosa è
veramente cambiato. C’è bisogno di tempo e soprattutto di un intervento costante
per poter davvero migliorare la viabilità e la sicurezza del rione”. 
Non mancano, spostandosi per il quartiere, anche gli avvistamenti di qualche
giovane in motorino che, casco alla mano o nel bauletto, aggira con circospezione
l’ostacolo costituito dalla presenza del vigile. Per loro, almeno secondo quanto
anticipato da Delvino si prospettano tempi difficili, sempre che i vigili continuino a
presidiare con costanza la zona.
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